
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 18.10.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter x

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude x

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x
Aleksandar Topic x

Sven Langwasser x

Sonstige Anwesende:
Meike Schmitz
Ylenia Longo
Nicolas Schmitt
Melanie Polzen



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Kai geht gucken. Diesmal wirklich.

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 QVM
 Erstifahrt  ist über die erste Hürde

→ Arbeitskreise
 /

→ sonstiges
 Gary war wohl bei der FSVK, ist aber nicht da zum Berichten
 WE ist Anfang NOV, bis zum 25. können noch TOPs eingereicht werden
 V-Module sind schon drauf
 E-Books für gratis werden auch diskutiert

 Prüfungsausschuss: Leute, die noch Mathe schreiben müssen: Es werden noch
zwei Klausuren angeboten für die höheren Semester. Dafür können aber keine
Übungspunkte gesammelt werden

 Umstellung für Abschlussarbeiten: Abschlussarbeiten, die nach dem 01.10.
angemeldet werden, müssen digital abgegeben werden, Druckversion ist nur
auf expliziten Wunsch des Prüfers zu erstellen

Top 2:  Finanzanträge:
 Antrag,ein Budget für neue Getränke in Höhe von bis zu 400 EUR zu

verabschieden.
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen



 Antrag, einen neuen Glühweintopf in Höhe von bis zu 100 EUR zu kaufen
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen
 Lukas kümmert sich

 Antrag, Sascha Ollertz die Spritkosten für den Einkauf zur ESAG in Höhe von
bis zu 50 EUR zu erstatten
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Antrag, das Pfand für das verschollene Fass in Höhe von 300 EUR an Kürzer
zu erstatten
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Antrag, dass wir neues Equipment für die Box in Höhe von bis zu 15 EUR
kaufen
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen
 Lukas wird verpflichtet, das zu regeln

 Antrag, dass für die Erstifahrt zwei neue große Kochtöpfe und eine große
Pfanne in Höhe von bis zu 300 EUR gekauft werden
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

Top 3:  Biologenfahrt:
 Es sind 70 Anmeldungen bisher
 Alle Plätze in den Helferhütten sind belegt, sofern Melanie bei Käthe und

Isabelle bei Jannik im Bett nächtigt
 Alle bisher angemeldeten Teilnehmer erhalten eine E-Mail mit den

Zahlungsinformationen. Wenn die Zahlung nicht bis zum 05.11.18 erfolgt ist,
wird der Platz an Wartende vergeben

 Der Termin der Vorbesprechung (22.11.18 16:00) liegt scheinbar an einem
Praktikumstag der Erstis. Andere Erstis haben an diesem Tag frei, da keine
Vorlesungen sind, daher ist eine Verlegung des Termins auf 19.11.2018
sinnvoll

Top 4:  Interna:
 Meike Schmitz wird kooptiert
 Aleksandar Topic wird dekooptiert
 Sven Langwasser ist nicht mehr an der Uni und wird daher dekooptiert

Top 5:  Situation im Rat:
 Jan wurde von Kai angeschrieben. Er kommt aktuell wegen seines

Mastermoduls nicht. Danach entscheidet er sich, ob er weitermacht oder nicht
 Marc teilt mit, dass er nicht exmatrikuliert ist und bis 01.04. weiterhin Student

ist



 Ronald hat Imanuel geschrieben. Imanuel teilt mit, dass er immer noch drei
Ämter inne hat. Eines davon ist seit Ende September neu besetzt, das andere
ist ausgelaufen. Ronald hat gefragt, welche Ämter Imanuel meint, allerdings
keine Antwort erhalten

 Auf Slack wird eine Umfrage gestartet, ob der Sitzungstermin geändert wird
und wenn ja, auf welchen Tag

 iGEM-Leute sind die nächsten zwei Wochen nicht da
 Montag, Dienstag und Mittwoch sind dann die Sprechstunden nicht besetzt
 EhrenLukas hat Zeit und übernimmt Dienstag und Mittwoch
 EhrenTim nimmt Montag

Top 6:  Verschiedenes:
 Fabian sieht auf seinem Foto im Erstiheft sehr hübsch aus. Das Foto ist leider

ein paar Jahre älter :D
 Jennifer kennt Gary nicht
 Gary ist eine Sehenswürdigkeit

Ende der Sitzung: 19:07
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Nicolas Schmelling


